

VARGAS DEL VILLAR CRÍTICA ACTUAR DE MORENA

## PAN advierte una elección de estado

Destacó que aspirantes a la presidencia se presentan en donde habrá elecciones

## **ALEJANDRA REYES**

La Coalición del PAN, PRI y PRD deberá estar preparada para una elección de Estado, afirmó Enrique Vargas del Villar, coordinador de la fracción parlamentaria del PAN, al resaltar que antes Morena la criticaba, pero parece que ya agarró práctica.

"En donde ha habido elecciones, son de estado, pues van los suspirantes del gobierno federal, ya están recorriendo los estados.

"Por ejemplo, la jefa de gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, ha estado recorriendo las zonas donde habrán elecciones, eso obviamente, son elecciones de estado", enfatizó.

Comentó que aunque Morena viene haciendo campaña desde hace un año, "no creo que haya ventaja, porque los resultados del 2021 son claros y contundentes en los números y en sus mismas mediciones, sacan que sólo votarían por Delfina Gómez Alvarez el 30 por ciento, eso quiere decir que el 70 por ciento, no va votar de acuerdo a sus mismas mediciones".

Vargas del Villar destacó que "es en ese 70 por ciento, en donde nosotros vamos a llegar".

En relación a las mesas de trabajo que se realizan en la Legislatura local con los gobiernos de coalición, destacó, "se tiene hasta finales de septiembre para poder aprobar, ya sea de manera Constitucional o Legal".

Con estos gobiernos de coalición le darán una certeza a los ciudadanos que van a estar representados.

Sobre la posibilidad de armar equipos con los empresarios e iglesia, comentó que buscará ha▲ El panista señaló que hay guerra sucia contra él. Foto Especial

cer equipo con toda la ciudadanía, rumbo a 2023 y 2024.

En relación a su departamento que está en el extranjero, reconoció que está a su nombre y no tiene nada que decir.

Insistió que hay guerra sucia y ver esa información, de que la empresa es "Vaco", Vargas Contreras y el manager de la empresa soy yo, no tengo nada que esconder.

Finalizó, "soy completamente abierto, soy empresario y todo lo que tengo es transparente, actualmente hay guerra sucia, como siempre, en cada elección cuando se acerca el periodo electoral, tratan de difamar, pero aquí no les va funcionar".

## Reforma p.8

## Adelanta Vargas campaña en Edomex

BENITO JIMÉNEZ

Enrique Vargas, líder de los diputados panistas por el Estado de México, se abrió paso por la libre para promocionar su candidatura a la gubernatura de esa entidad.

Mediante lonas, espectaculares y mítines masivos se promociona la denominada #RedVargas para apoyar al político en la contienda electoral de 2023.

El panista inició una serie

de giras de trabajo en diversos municipios de la entidad para buscar el apoyo de empresarios, ciudadanos, organizaciones de mujeres, bases de ese partido y hasta religiosos.

Ayer, Vargas realizó un espectáculo gratis de lucha libre en la explanada principal de Huixquilucan.

"Para mis amigos de #Huixquilucan y municipios aledaños, los invitamos a las luchas el día de hoy (ayer) a partir de las 5 de la tarde en la Explanada Municipal de Huixquilucan", tuiteó.

Aunque por ahora el PAN cuenta con un aspirante abierto para la candidatura al Gobierno del Edomex, ese partido no está cerrado a un escenario de coalición con PRI y PRD. Varias figuras del PAN han apoyado la candidatura de Vargas.

Sin embargo, ninguna autoridad electoral se ha pronunciado sobre estos actos de campaña.



Simpatizantes del líder de los diputados panistas en el Edomex, Enrique Vargas, realizan una red de apoyo.